



# 西大路だより

学校通信 第 7 号  
日野町立西大路小学校  
平成30年9月20日

## 運動会のスローガン

ちから かぎ 力の限り  
ゆうしょう め ぎ 優勝目指して  
つ すす 突き進め

西大路小学校の運動会は、一人の参加種目が多いことと異年齢での種目があるのが特徴です。限られた時間で仕上げるのは大変ですが、めあてに向かってコツコツ努力したり、友だちを気遣ったり教え合ったりしながら、少しでもよいものをつくりあげようと練習に励んできました。

今年も下学年の人数が多いことや、天候に恵まれなかったことなど心配しましたが、6年生が、「どうやったら、みんなが応援の振り付けをできるようになるだろう」「リレーでもっとタイムを縮めるにはどうしたらいいだろう」と、頭を突き合わせて相談している姿をよく見かけました。頑張る6年生の姿を見て、1～5年生も自分の力を出し切ろうとしていました。

当日は、ひと回り成長した子どもたちの様子を見ていただけることでしょうか。どうかご声援をよろしくお願いします。元気に当日を迎え、練習の成果を存分に発揮できるように、体調管理には十分気を付けてあげてください。

### ピンと張りつめた空気の中での練習 4, 5, 6年

4・5・6年生児童29名が「世界一周旅行～世界遺産をめぐる～」をテーマに集団演技を行います。

指先まで心を集中させて演技する姿からは、集団としての美しさや力強さが伝わってきます。特に、6年生は、立ち方や決めの姿勢の完成度も高く、「静」の中にある勢いを感じます。音楽も聞き応え十分です。運動会の最後にふさわしい種目です。



### 走り出そう！心☆を1つに 1, 2, 3年生

1, 2, 3年生の集団演技「手と手をつないで走り出そう！！心☆を1つに」では、3曲のダンスで客席を魅了します。

4月と比べて見違えるほど成長した1年生、お兄さん・お姉さんとして張り切っている2年生、やる気にあふれ、面倒見がいい3年生と、学年ごとに違った魅力を見せてくれています。お楽しみに！



## お家の方や地域の方も 一緒に！

フリー種目は、1人2種目出場します。「ヴォータック投げ」には全児童が取り組みます。もう1種目は「力を合わせて！二人三脚」と「ヘルプミー！借り人競争」のどちらかを自分で選びます。

「借り人競争」では、子どもたちが頼みにいきましたら、ご協力をお願いします。

「ヴォータック投げ」には、お家の方や地域の皆様もふるってご参加ください。

また、昼食前に、全員で「ジェンカ」を踊ります。放送で声をかけさせていただきますのでよろしくお願いします！



## 手に汗にぎる 全員リレー

全員縦割りリレーは、小規模校のよさを生かした伝統種目です。1、2年生にとってバトンを持ってトラックを走ることは大変難しいので、他の学校ではあまりない種目です。本校では1学期から、6年生が1年生に、バトンの持ち方やリードの仕方などを優しく根気強く教えてくれました。

子どもたちが全力で走り全力で応援する様子は、伝統種目にふさわしい時間になることでしょう。



## 一致団結！応援合戦

休み時間も使って練習を重ね、日が経つとともに声や動きがそろってきました。6年生にとって、多くの下級生をまとめるのは大変だったと思いますが、悩みながら、3週間足らずの間に大きく成長しました。

午後の最初のプログラムです。お楽しみに！



- ◆西大路小学校のホームページ内のブログでも、日々の学校や子どもたちの様子を紹介しています。どうぞ、インターネット「[西大路小学校ホームページ](#)」をご覧ください。
- ◆天候等の事情で実施の有無がはっきりしない場合は、6時ごろ「スクールめ〜る」でお知らせします。22日に実施ができない場合は、23日になります。その場合、22日は休業日とします。